
 

10 

RENCONTRE DES MAIRES DE LA 
 

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DU PAYS LOUDUNAIS 
 

à Bournand le 24 mai 2023 à 18 heures 
 

 Nous avons été reçus par Madame Patricia CHAMPIGNY, Maire de Bour-
nand, qui avait invité tous les maires de cet EPCI et Monsieur le Sénateur Bruno 
BELIN. 
 
Etaient présents : 
 
 Monsieur Bruno BELIN, Sénateur,  

 Madame CHAMPIGNY Patricia, Maire de Bournand 

 Madame BERTON Lysiane, Maire de Sammarçolles  

 Madame FRANÇOIS Isabelle, Maire de Messemé, 

 Madame VIVION Monique, Maire de Basses, 

 Monsieur MONERRIS Robert, Maire de Beuxes, 

 Monsieur ADHUMEAU Alain, Maire de Mouterre-Silly, 

 Monsieur MARTEAU Hugues, Maire de Ternay, 

 Monsieur FULNEAU Jean-Paul, Maire de Berrie, 

 Monsieur GARAULT James, Maire de La Roche-Rigault, 

 Monsieur BRIAND Olivier, Maire de Monts-sur-Guesnes, 

 Monsieur DELACOTE Stéphane, 3ème adjoint à Bournand 

 

 Et Monsieur CIBERT Cyril, Président de l’AMR 86, Maire de Chenevelles, 

 Monsieur HENEAU Bernard, Secrétaire de l’AMR 86, Maire de Bellefonds. 

 

 Après un tour de table, Cyril a présenté l’AMR 86 avec ses actions passées 
et à venir. 

 Nous avons eu une discussion sur les mutuelles communales, le problème 
du manque de secrétaires et de leurs formations inadaptées. 
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 Question sur la formation ERRE, Cyril nous indique qu’il faut plus de délé-
gués municipaux pour déclencher une formation. Mais il en sera organisé cer-
tainement une, malgré tout, à l’automne. 

 Patricia nous informe que dans nos campagnes, les commerces ferment 
les uns après les autres et qu’aujourd’hui il existe des parades à ce manque. 
 Les distributeurs de pain, de pizzas ne remplaceront jamais le contact hu-
main mais assurent la proximité. 

 Patricia nous signale que prochainement sur sa commune une nouvelle 
forme de libre-service verra le jour. C’est une supérette libre-service toujours 
ouverte API.  

 Cyril nous rappelle la date de notre A.G. qui se tiendra le 18 novembre à 
Saint-Georges-Lès-Baillargeaux et celle des « Fiertés Rurales » à Chenevelles 
le 29 juillet 2023. 

 Une petite intervention de notre sénateur pour nous féliciter, nous les élus, 
de notre présence au plus près du terrain tous les jours. 

 Nous sortons pour une photo, avant de déguster un plateau du charcuterie 
que Patricia nous avait concocté. 

 Avec Cyril, nous repartons vers 20 heures 30. 


